



# Rencontre avec l'aventurier Jérémy Vaugeois

publié le 10/10/2024

## Festival Evasion de Thénac

L'après-midi du vendredi 4 octobre a constitué un moment fort pour les élèves de 6eC et 6eD du collège... Ils ont eu la chance de rencontrer, dans le cadre du Festival Évasion de Thénac, l'explorateur Jérémy Vaugeois venu répondre aux questions des élèves, formulées après le visionnage du documentaire « Alaka-Patagonie ». Ce documentaire retrace l'extraordinaire trajet de 28 700 km réalisé par Jérémy et sa compagne durant plus de 2 ans, à vélo, du Nord au Sud du continent américain...

<https://www.alaska-patagonie.com/le-documentaire> ↗

### Paroles d'élèves :

#### ► Ce qui m'a le plus impressionné dans le documentaire :

- « Le changement de températures entre -20° en Alaska et + de 50° au Mexique » Élise 6eD
- « Les traces de pattes de loup » Lola 6eD
- « Que la compagne de Jérémy n'a pas abandonné malgré sa blessure » Mathéo C-T, 6eD
- « Voir le paysage à l'autre bout du monde » Mattéo R-B 6eD
- « Le désert de sel » Corentin 6eD, Ashley 6eC
- « La beauté des décors » Ylan 6eC, « Les images étaient époustouflantes » Mathilde 6eC
- « Quand ils avaient quelque chose qui n'allait pas, ils gardaient le sourire » Angèle 6eC

#### ► Le documentaire m'a donné envie de :

- « Voyager et apprendre les langues étrangères » Liam 6eD
- « Faire le tour de l'île Maurice à vélo ou à pied » Malo 6eD
- « Voyager car les paysages étaient magnifiques » Zoé 6eC
- « M'intéresser au monde et aux différences culturelles » Sam 6eC
- « Faire plus attention à la nature car elle nous donne de quoi être émerveillé » Fanny 6eC

#### ► Ce que je retiens de ma rencontre avec Jérémy :

- « Ils sont allés jusqu'au bout sans abandonner, même dans les moments les plus difficiles » Élisabeth 6eD, Anastasia 6eC
- « Il faut toujours aller au bout de ses objectifs » Pierre 6eD
- « On peut faire ce qui nous passionne, même si ça a l'air impossible » Séréna 6eD
- « Rien n'est impossible, il faut mettre de la volonté, du courage et de la curiosité » Camille 6eC
- « Quand un ours baille, il faut partir mais doucement » Louis 6eC
- « Nous n'avons pas besoin de voiture pour faire un long chemin » Karamba 6eC
- « C'était trop bien de rencontrer une personne qui a fait un énorme voyage » Virgile 6eC



Merci beaucoup Jérémy pour la richesse de cette rencontre !

Les 6eC et 6eD, Mmes Peroy Macky et Behereborde



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.